

Votes demandés pour restaurer l'île de Grâce

Publié le 22 octobre 2013

Le Comité ZIP du Lac St-Pierre a besoin de l'appui de la population pour recueillir des votes pour son projet «Restauration des berges de l'archipel pour assurer la plaisance » avec l'entreprise Shell. Il s'agit du seul projet québécois à faire partie du cycle de votation qui prend fin le 31 octobre et qui pourrait permettre au Comité de mettre la main sur une importante subvention.



© Photo, courtoisie

Il y a deux façons d'aider l'organisme: en s'inscrivant sur le site de Shell et aller voter à l'aide de ses factures Shell ou communiquer avec ZIP (avec vos factures Shell en main) afin que le comité place les votes à votre place.

Seuls les 6 premiers auront droit au financement de son projet.

Le projet

Le projet soumis par le comité ZIP est de restaurer les berges de l'île de Grâce pour conserver l'intégrité écologique du territoire et d'augmenter la

qualité des habitats naturels. L'organisme contribuera à la conservation des attraits écotouristiques de la région en impliquant les communautés riveraines.

Pour aller voter : <http://fuellingchange.com/main/project/404>